

JORNADAS SOBRE EL PATRIMONIO HEMEROGRÁFICO Y EDITORIAL DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

**Facultad de Filosofía y Letras
Universidad Nacional de Cuyo
25 y 26 de agosto de 2022**

Anexo I. Recomendaciones para elaborar pósters

Para quienes elijan la presentación a través de un póster se les sugiere tener en cuenta las siguientes pautas:

1. Tamaño: 0,80 de ancho por 1,20 de alto (en **papel obra**). **Disposición:** vertical.

2. Información a incluir y distribución en el póster

En la parte superior del afiche se coloca el logo de la Facultad de Filosofía y Letras y el nombre del evento, así como el del Instituto o dependencia correspondiente a la procedencia de trabajo.

En la parte central se consignarán los siguientes datos:

Título de la presentación

Apellido y nombre del autor 1, Apellido y nombre del autor 2, etc.

Institución de trabajo de autor 1, Institución de trabajo de autor 2, etc.

Subtítulos: deben ser escritos en fuente a elección, se sugiere utilizar colores.

Texto general: debe ser escrito en fuente a elección. Se recomienda utilizar formato de texto en columnas.

El texto general debe incluir: *Introducción* (consignando el problema y los objetivos); *Metodología* (esquemática y de ser posible gráfica); *Resultados* (en gráficos, tablas, figuras y fotos); *Conclusiones* (breves y claras).

3. Indicaciones sobre cuestiones formales en la confección del afiche

El afiche debe poder observarse con claridad desde 1,50 m de distancia y tanto el texto como las imágenes deben ser leídas sin dificultad en un tiempo no mayor a 3 minutos aproximadamente.

Se recomienda utilizar tipos de letra "sencillos", y no utilizar más de dos tipos distintos en todo el poster.

Debe cuidarse la justificación del texto (hay que tener en cuenta que si se justifica el texto a ambos lados pueden quedar espacios en blanco grandes entre palabras).

Reemplazar, toda vez que sea posible, el texto por dibujos, fotografías o gráficos, ya que la imagen es de más rápida y fácil percepción y pregnancia.

Dejar márgenes a través de un espaciado entre 5 y 10 cm aproximadamente, entre las secciones y a los bordes externos del panel, que ayudarán a no agobiar visualmente la lectura.

4. Bibliografía

Al final del póster se pueden incluir como máximo tres referencias bibliográficas, que deben seguir un orden alfabético, sin numeración.

5. Información sobre responsabilidades del autor el día de presentación

El autor tiene que llevar preparado su póster ya que no habrá facilidades para su preparación durante el desarrollo de las Jornadas. Habrá paneles verticales, en los que debe pegar su afiche (se recomienda pegar en el reverso del borde superior e inferior cinta doble faz o llevar cintas adhesivas).

Cada autor es responsable de colocar su póster el día del inicio de las Jornadas, antes de las 9:00 de la mañana, en el lugar y panel indicados para tal fin y debe retirarlo al final del evento ya que los integrantes del Comisión Organizadora no se hacen responsables del material que no sea retirado.